

Musizieren ist spielend einfach

KLJB-Instrumentalgruppe

Borkenwirthe (pd). Auch dieses Jahr feierte die Instrumentalgruppe der KLJB Borkenwirthe eine Weihnachtsfeier im örtlichen Probelokal. Hierzu wurden nicht nur die Musiker eingeladen, sondern auch Pater Clemens Klein-Heßling.

In einer kleinen Ansprache bedankte er sich für die Aktivitäten in und für die Kirche. Der Pater ermunterte dazu, ein Instrument „spielend“ zu erlernen. Ein kleines Präsent blieb Klein-Heßling nicht vorenthalten

werden, und so bekam er eine Dose gefüllt mit Neujahrsröllchen. Auch Dirigent Stefan Lansmann-Niehaus bedankt sich bei allen Musikern für die gute Teilnahme, dem Vorstand und dem erweiterten Vorstand für die gute Zusammenarbeit und vor allem dem Festausschuss, der auch dieses Jahr wieder alles sehr schön geschmückt hatte. Zudem bedankte er sich bei den stellvertretenden Dirigenten Franz Kemper, Bernhard Ehling-Menning



Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft.

Foto: pd

und Guido Hoppmann für die gute Arbeit und überreichte auch ihnen ein kleines Präsent. In diesem Jahr gab es auch wieder Ehrun-

gen. Die vom Volksmusikerbund NRW e.V. übersandten Urkunden und Ehrennadeln wurden für zehnjährige Mitgliedschaft an An-

dre R Emmelt und Daniela Uebbing verliehen. Stefan Lansmann-Niehaus dankte den beiden für die langjährige Mitgliedschaft.